



Vom Regen in die Traufe.
Erlösung des Kirschendiebes aus schweren Nöthen.

III.

Nebler Beginn der Reise um die Welt.

Gefangennahme durch den Feldhüter Bombenschwengel. — Jung-Stoßschmäuel,
der Hund des Invaliden, verhindert Fritzens Fluchtversuch.

Zunächst machte Fritz Versuche, sich aus seinem Hangen zwischen Himmel und Erde zu befreien, — aber eben als er gerade daran war, mit den Händen einen nahen Zweig zu ergreifen, um mit dessen Hilfe in eine weniger quälende Lage zu kommen, vernahm er ein Geräusch, wie es beim Zerreißen von Tuch entsteht, und zu seinem Entsetzen mußte er jetzt wahrnehmen,